

Traurig haben wir zur Kenntnis genommen, dass unser langjähriges Mitglied

Wolfgang Scharff

nach langer Krankheit – und trotzdem so plötzlich – verstorben ist.

Wir verlieren in Wolf einen ruhigen, aber engagierten Freund, welcher sich in politischen Gremien mit seinem grossen Wissen stets für die Anliegen der Partei und der Gemeinde eingesetzt hat. Wir werden Wolf in dankbarer Erinnerung behalten.

Den Hinterbliebenen wünschen wir in diesen schweren Stunden viel Kraft und Mut und sprechen der ganzen Familie unser herzlichstes Beileid aus.

Wir nehmen Abschied von Wolf am Dienstag, 31. August, um 14.00 Uhr in der Tannsteinkapelle, Albisstrasse 18 in Thalwil.